

Digitalcafé für Senioren im Alten Amtshaus

Nach erfolgreichem Auftakt mit dem „Digital-Kompass Hemer“ startet ab Mitte Juli das Digitalcafé der Stadt Hemer. Ziel ist die Begleitung älterer Menschen in der digitalen Welt. Die Corona-Pandemie hat gezeigt, dass auch für ältere Menschen der Zugang zum Internet und den sozialen Medien wichtig ist und das Interesse daran stark zugenommen hat. Mit dem Digital-Kompass wurden in ersten Schulungen und Austauschen gebündeltes Wissen über das Internet, die elektronischen Geräte und zur Verfügung stehende Programme weitergegeben.

Mit der Förderung „DigitalPakt Alter“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend geht es jetzt in die nächste Runde. In Hemer soll mit einem Digitalcafé ein Erfahrungsort für ältere Menschen entstehen, in dem sie sich über Fragen und Probleme im Umgang mit den digitalen Medien austauschen können. Begleitet werden die Veranstaltungen durch geschulte Ehrenamtliche, die für Fragen zur Verfügung stehen.

Das Digitalcafé Hemer ist eine Kooperation zwischen der Stadt Hemer, dem Netzwerk Demenz und dem Seniorenbeirat der Stadt Hemer. Alle Senioren, ob mit oder ohne Vorwissen, sind herzlich bei den Veranstaltungen willkommen. Das Digitalcafé startet ab dem 12. Juli und findet im 14-tägigen Rhythmus statt. Alle Termine finden von 15 bis 17 Uhr im großen Saal des Alten Amtshauses, Hauptstraße 116, statt. Die Teilnahme ist kostenlos und eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Folgende Termine sind für 2022 vorgesehen:

**12.07., 26.07., 09.08., 23.08., 06.09., 20.09., 04.10., 18.10.,
15.11., 29.11., und 13.12.**